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双方向の情報交流 

 

水道水の放射性物質測定 
「町田市の放射線量を測定等する有志の会」

と共同で水道水の放射線量物質の含有調査を

始めることにしました 

 このたび、南淵明宏先生が代表を務める「町

田市の放射線量を測定等する有志の会」と意

見交換を行いました。 

 当然、その内容は町田市の今後の放射性物

質等に対する対策問題についての考えを確か

めたものですが、その中で同意させていただ

いたものの一つとして、「水道水の放射性物

質の調査」について、今後、同会と共同して

私との間で 1 ヶ月ごとに、相互に定期調査を

行っていくことが決まりました。 
 

超人シェフの学校給食メニュー 

超人シェフによる学校給食のメニューを昼

食に頂く機会に教育委員会よりお誘いをいた

だきました。下記の写真ですが、飲み物は、 

 

話題にしてきた牛乳でなくジョアでした） 

これは、社団法人 超人シェフ倶楽部が、

農林水産省の「米消費拡大」を目的にした補

助金を使って、学校へ有名シェフを派遣して

給食をつくる事業「スー パー給食」が 2012 

年 2 月 17 日（金）、町田市立小山中央小学校

において行われることからのものの内容でし

た。町田市は食育の推進を図るため、一流の

シェフの 話を聞くことを通じて、シェフの仕

事を理解してもらうキャリア教育を目的にし

ていることも教えていただきました。 

 さて、この日の日程はどうなるか、たまた

ま、特別養護老人ホームが近くに開設するこ

とになっていました。その開設式にもお誘い

を頂き、出席の連絡を済ませており、どうし

たものかと思案中です。あまり返事を遅らす

わけにはいかず、苦慮しています。途中退席

をお願いしても、超人シェフの給食を食べさ

せていた だこうと考える次第です。もちろ

ん、こうした食事は食材費を負担する方法の

有料制です。 

 前に見た経験では、超人シェフのメニュー

と料理は児童に人気があるだけでなく、栄養

士や調理員さんにもとても人気がありまし

た。メニューは公表されますので、超人シェ

フに教わったメニューがいずれ、学校給食の

定番になるかも知れません。児童にとっては

最も喜ばしいことでしょう。 

空中放射線量の定期測定 
 2 月 22 日(水)、空中放射線量の定期測定を

成瀬駅で行いました。天候晴れ 

成瀬駅南口 08：45～08：50 

高さ５ｃｍ 0.06～0.15 高さ１ｍ0.08～0.20 

成瀬駅北口 09：00 ～09：05 

高さ５ｃｍ 0.05～0.10 高さ１ｍ0.04～0.10 

 測定希望があれば、日程を調整して出張測

定を実施しています。私の測定器は富士電機

製のＮＨＥ２ですが、これはわが国の複数の

原子力発電所で測定器として実際に使われて

いるものです。 

★ マルチメディア双方向発信 吉田つとむ発見動画チャンネル 
URL http://j-expert.jp/ 発見動画チャンネル http://jp.youtube.com/yoshidaben 
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インターン生と国会へ 

市議会一般質問の準備 
(この文は、インターン生のレポートです) 

 

2月 20日、町田市役所にて 3月の市議会の

日程・内容等の確認をする会議を傍聴した。

いよいよ議員の本領とも言える仕事が始まる

わけである。吉田議員も市議会の質問に向け

た準備を始めるところである。インターンを

始める時に 3月の市議会で使うための資料作

成を手伝ってもらうと言われていたが、そろ

そろ本格的に取り掛かるようで今日も国連総

会と国連安全保障理事会の内容と違いを調べ

るという課題を課された。 

 
 インターンを始めて早数回、吉田議員とは

多種多様な話をしたが、市議会の話をする時

議員は非常に熱く語られ、3月の市議会への意

気込みの強さが伺える。市議会での吉田議員

の雄姿を楽しみにすると共に、少しでも力に

なれるよう強い意欲をもってこれからのイン

ターンに臨もうと思う。 

 

（記：第 29期研修生 大谷優樹  

明治大学法学部 4年生） 

山東昭子参議院議員を訪問 

(この文は、インターン生のレポートです) 

  

今日(2 月 21 日)は多くの方々とお会いする

ことができた。最初に、山東昭子 参議院議員

にお会いすることができた。吉田議員からは

「きっと本人はいらっしゃらないと思うか

ら」という事を聞いていたのだが、部屋に入

った瞬間に、いきなりご本人がいらっしゃっ

て、驚いた。山東議員の事は良く知らなかっ

たが、とてもパワフルな方だった。そして、

華があった。このインターンをするまでは、 

議員はただ座って意見を適当に聞いていると

いうイメージが強かったが、山東議員から「受

け身ではなく、自らその場所へ出向いて直接

お話を聞いているの よ。」というお話を聞き、

また「議員」というイメージを覆させられた。

そして、人生で初めて、「官報」を見せて頂け

た。山東議員は凛としていて、とても素敵だ

った。私もこういう女性になりたいと強く感

じた。 

 
（記：第 29期研修生 川上 葵  

フェリス女学院大学 2年生） 

★吉田つとむの連絡先  TEL 042-795-7361  FAX 042-795-2726 
◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。 

ご連絡、お問い合せは電話・FAX、メールにて。Mail：  


